



Einwohnergemeinde
4657 Dulliken
Gemeindeschreiberei
Alexandra Kuhn, Tel. 062 285 57 60

16. November 2016 / AK

g:\gesamtablage\3 kultur, freizeit\300 jungbürgerfeier\bericht für homepage, jungbürgerfeier 04.11.2016.doc

Jungbürgerfeier in Dulliken

vom Freitag, 4. November 2016

Das Bundes- und Jungbürgerfeierkomitee der Einwohnergemeinde Dulliken lud am Freitag, 4. November 2016 die Dulliker Jungbürgerinnen und Jungbürger des Jahrgangs 1998 ein, in offiziellem Rahmen den Eintritt in ihre Volljährigkeit zu feiern, mit welcher die jungen Erwachsenen gleichzeitig auch sämtliche Rechte und Pflichten einer Stimmbürgerin/eines Stimmbürgers erwerben.

Neben 5 gut gelaunten Jungbürger/-innen fanden sich um 18.00 Uhr im Bowlingcenter Trimbach auch 7 Behördenmitglieder aus dem Dulliker Einwohner- und Bürgergemeinderat zum Apéro und zu einem rund 1 ½-stündigen actionreichen und vergnügungsvollen Bowlingturnier ein.



(hinten v.l. Martin Wyss, Vize-Gemeindepräsident, Matthias Weidmann, Bürgergemeindepräsident, Walter Rhiner, Gemeindepräsident, Maja Fürsinger, Präsidentin Jugendkommission, Shirkou Moradi, Gemeinderat, Bernadette Bärtschi, Präsidentin Bundes- und Jungbürgerfeierkomitee, vorne v.l. Antonio Morgillo, Mitglied Baukommission, Luana Morgillo, Adina Lässig, Fabian Brunner, Simone Marty, Sarah Baumgartner)

Gewonnen hat Jungbürger Fabian Brunner vor Sarah Baumgartner und Adina Läsing. Ihnen wurde ein Gutschein des Bowlingcenters überreicht. Die Viert- und Fünftplatzierten Simone Marty und Luana Morgillo durften für ihre guten Leistungen je einen Kinogutschein entgegennehmen.



Anschliessend hielt Gemeindepräsident Walter Rhiner eine kurze Ansprache, anlässlich welcher er seine Freude darüber zum Ausdruck brachte, dass so viele Jungbürgerinnen und ein Jungbürger den Weg zur heutigen Feier gefunden haben. Er ermutigte die jungen Stimmbürgerinnen und den Stimmbürger, die mit der Volljährigkeit erworbenen Möglichkeiten zu nutzen und sich für ihre Belange und Interessen einzusetzen und betonte in diesem Zusammenhang die Wichtigkeit, sich am politischen Geschehen aktiv zu beteiligen.

Mit dem traditionellen Vereidigungsakt schloss er den offiziellen Teil der Jungbürgerfeier ab. Den anwesenden Jungbürgerinnen und dem Jungbürger wurde im Anschluss an die Vereidigung ein kleines Geschenk der Behörde überreicht. Einmal mehr wurde die Schweizer Bundesverfassung nicht in Papierform abgegeben, sondern kam in moderner Aufmachung daher auf einem speziell für die Feier bereitgestellten USB-Stick. Neben der Bundesverfassung wurden auf dem Stick auch die Schweizer Nationalhymne, Informationen zur Dulliker Gemeindeverwaltung sowie verschiedene erfolgreiche und unterhaltsame Schweizer Musiktitel wie beispielsweise "Rosalie" von Bligg und "Alpenrose" von Polo Hofer abgespeichert.

Auch dieses Jahr wurde vom Bowlingcenter Trimbach ein reichhaltiges Fondue Chinoise à discrétion serviert, welches mit einem feinen Dessert abgerundet wurde.

In entspannter und geselliger Atmosphäre genoss man den restlichen Abend. Die gemütliche Runde löste sich sodann erst gegen Mitternacht nach und nach auf.

Das Bundes- und Jungbürgerfeierkomitee und die Einwohnergemeinde Dulliken hoffen, den Dulliker Jungbürgerinnen und dem Dulliker Jungbürger eine schöne Feier beschert zu haben und sprechen dem Team des Bowlingcenters Trimbach, das mit seiner Gastfreundschaft und seinem kulinarischen Verwöhnprogramm wesentlich zum guten Gelingen des Anlasses beigetragen hat, einen herzlichen Dank aus.